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ACTA DE LA SESIÓN  ORDINARIA 
Nº 13-2004  

 
ACTA NUMERO TRECE - DOS MIL CUATRO DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR 
EL CONSEJO ACADÉMICO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL EL MIÉRCOLES CINCO DE 
MAYO DEL DOS MIL CUATRO A PARTIR DE LAS NUEVE HORAS CON TREINTA MINUTOS 
EN LA SALA DE SESIONES DEL CONSEJO ACADÉMICO. 
 
 

PRESENTES 
 
Dr. Carlos Lépiz Jiménez Vicerrector Académico  
MILS. Lucía Chacón Alvarado    Vicedecana, Facultad de Filosofía y Letras 
M.Sc. Juanita Coto Campos Decana,  Fac. Cs. Exactas y Naturales  
M.Sc.  José Rodríguez Zelaya    Presidente,  SEPUNA  
Dr. Pedro Ureña Bonilla  Decano, Facultad Ciencias de la Salud  
Sr. Luis Carlos Vásquez Hernández   Representante Estudiantil FEUNA   
Sr. Johnny Lobo Chaves     Representante Estudiantil FEUNA  
Dra. María de los Ángeles Álvarez Fernández Decana,  Fac.  Cs. Tierra y  Mar  
M.Sc. José Carlos Chinchilla Coto Decano, Fac. Ciencias Sociales  
M.A. Elsa Flores Montero     Decana,  CIDEA  
M.Sc. Marco Tulio Fallas Díaz Vicerrector de Desarrollo (10:00 a.m.) 
 
 

AUSENTES  
 
Dra. Sonia Marta Mora Escalante Rectora (reunión) 
Dr. Carlos Araya Guillén Decano, Centro de Estudios Generales (reunión) 
M.Sc. Marisol Vidal Castillo    Decana, a.i., CIDE (reunión) 
Br. Alexander Bustamante Rodríguez Representante Estudiantil, FEUNA (reunión) 
Sr. Frank Villagra Cascante Representante Estudiantil, FEUNA (estudio) 
Lic. Juan Rafael Mora Camacho    Decano,  Sede Región Brunca  
 
 

INVITADOS PERMANENTES 
 
M.A. Heriberto Valverde Castro Vicerrector de Vida Estudiantil ( 9:08 a.m.) 
Dr. Miguel Gutiérrez Rodríguez Delegado Institucional, Sede Reg. Chorotega 
 
 

INVITADOS ESPECIALES  
 
MAE. Alvaro Villalobos    Director Administrativo, Fac. Ciencias de la Salud 
Lic. Shirley Rodríguez    Directora Administrativa, Fac. Ciencias Tierra y Mar 
M.Sc. Ilse Gutiérrez    Coordinadora, Area de Planificación Económica 
    
 

INVITADA 
 

M.BA. María del Milagro Meléndez Ulate   Directora, Secretaría de Actas 
 
 
 
Preside:   Dr. Carlos Lépiz Jiménez 
Secretaria de Actas:  Ana Mercedes Cortés Soto  
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Artículo I Aprobación de la agenda de la Sesión Ordinaria N° 12-2004. 
 
El Dr. Carlos Lépiz Jiménez inicia la sesión señalando que la Dra. Sonia Marta Mora 
Escalante se encuentra atendiendo una reunión, por lo que solicita el apoyo de la MILS. 
Lucía Chacón Alvarado en la Secretaría. 
 
Se aprueba. 
 
 
Se solicita que el punto “Análisis del informe sobre el desarrollo de los proyectos 
financiados con fondos del FIDA”, se traslade para la próxima sesión.  
 
Se aprueba. 
 
 
Se procede a someter a consideración la agenda de la Sesión Ordinaria N° 13-2004. 
 
Se aprueba con la siguiente modificación y orden: 
 
2. Aprobación de las actas de las sesiones ordinarias N° 10 y 11-2004. 
 
3. Propuesta de acuerdo sobre reflexión planteada por la Representación Estudiantil. 
 
4. Propuesta sobre el Reglamento para la Contratación de Académicos 
 
 
Artículo II Aprobación de las actas de las sesiones ordinarias N° 10 y 11-2004. 
 
La MILS. Lucía Chacón Alvarado somete a consideración las siguientes actas: 
 
1. Acta de la Sesión Ordinaria N° 10-2004. 
 

Se aprueba sin modificaciones. 
 
 
2. Acta de la Sesión Ordinaria N° 11-2004. 
 

Se aprueba con las abstenciones de la MILS. Lucía Chacón Alvarado, el Sr. Luis 
Carlos Vásquez Hernández y con la siguiente modificación: 
 
En la página 3, punto 3, cambiar “Consejo Académico de Facultad” por “Asamblea de 
Facultad”. 

 
 
Ingresa el M.Sc. Marco Tulio Fallas Díaz a las diez horas. 
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Artículo III Propuesta de acuerdo sobre reflexión planteada por la Representación 

Estudiantil. 
 
La MILS. Lucía Chacón Alvarado procede a dar lectura de la propuesta elaborada por la 
M.Sc. Alicia Díaz Alvarado sobre la reflexión planteada por la Representación Estudiantil 
en relación con los Profesores en la UNA. 
 
Una vez presentada la propuesta se propone conformar una comisión integrada por el M.Sc. 
José Carlos Chinchilla, el Dr. Pedro Ureña, quien coordina, la M.Sc. Alicia Díaz, el Sr. 
Johnny Lobo y la M.Sc. Marisol Vidal para que en el plazo de un mes presenten una 
propuesta de cuál sería la ruta de trabajo. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 

A. INTEGRAR UNA COMISIÓN CON EL DR. PEDRO UREÑA, 
QUIEN COORDINA, EL M.SC. JOSÉ CARLOS CHINCHILLA, 
LA M.SC. ALICIA DÍAZ, LA M.SC. MARISOL VIDAL Y EL 
ESTUDIANTE JOHNNY LOBO PARA QUE PRESENTE EN UN 
PLAZO MÁXIMO DE 45 DÍAS, UNA PROPUESTA DE 
TRABAJO PARA ATENDER LAS INQUIETUDES 
PLANTEADAS POR LA REPRESENTACIÓN  ESTUDIANTIL 
Y DISCUTIDAS EN ESTE CONSEJO CON BASE EN LA 
PROPUESTA PRESENTADA POR LA M.SC. ALICIA DÍAZ, 
DIRECTORA DE DOCENCIA. 

 
B. ACUERDO FIRME.  

 
 
Se propone solicitar al Consejo Universitario agilizar para su aprobación, el documento 
elaborado por la Vicerrectoría de Vida Estudiantil en torno a la asignación de becas para 
estudios de postgrado. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 

A. SOLICITAR AL CONSEJO UNIVERSITARIO AGILIZAR LA 
APROBACIÓN DE LA PROPUESTA PRESENTADA POR LA 
VICERRECTORÍA DE VIDA ESTUDIANTIL SOBRE LA 
ASIGNACIÓN DE BECAS PARA ESTUDIANTES DE 
POSTGRADO. 

 
B. ACUERDO FIRME.  

 
 



 
 
Acta Sesión Ordinaria N° 13-2004 4 CONSACA 
 
 
Además se propone nombrar una comisión para que en coordinación con la Vicerrectoría 
de Desarrollo,  analicen de forma integral los costos y precios de los postgrados y presenten 
un informe a este Consejo en el plazo de dos meses.  Esta comisión estará conformada por 
el M.Sc. José Rodríguez, quien coordina, el Sr. Luis Carlos Vásquez, el M.Sc. Marco Tulio 
Fallas o su representante.  Además de solicitar a los postgrados que faciliten a la Comisión 
la información necesaria que sirva de insumo para el trabajo encomendado. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 

A. NOMBRAR UNA COMISIÓN PARA QUE ANALICE DE 
FORMA INTEGRAL LOS COSTOS Y PRECIOS DE LOS 
POSTGRADOS Y PRESENTEN, EN DOS MESES PLAZO, UN 
INFORME A ESTE CONSEJO. 
 
MIEMBROS DE LA COMISIÓN: 
M.SC. JOSÉ RODRÍGUEZ, QUIEN COORDINA 
MSC. MARCO TULIO FALLAS O SU REPRESENTANTE 
ESTUDIANTE LUIS CARLOS VÁSQUEZ 
 

B. SOLICITAR A LOS POSTGRADOS QUE FACILITEN A ESTA 
COMISIÓN LA INFORMACIÓN NECESARIA QUE SIRVA DE 
INSUMO AL TRABAJO ENCOMENDADO. 

 
C. ACUERDO FIRME.  

 
 
Artículo IV Propuesta sobre el Reglamento para la Contratación de Académicos 
 
Para la discusión de este punto se invita a los señores Alvaro Villalobos, Director 
Administrativo de la Facultad de Ciencias de la Salud y Shirley Rodríguez, Directora 
Administrativa de la Facultad de Ciencias de la Tierra y el Mar, quienes trabajaron en 
conjunto con los señores Decanos José Carlos Chinchilla, Pedro Ureña y María de los 
Ángeles Álvarez y la Lic. Gloria Delgado, Directora Administrativa de la Facultad de 
Ciencias Sociales (ausente) en la elaboración de la propuesta. 
 
El MAE. Alvaro Villalobos procede a explicar y presentar la propuesta sobre disposiciones 
para la contratación de académicos (as) en la Universidad Nacional. 
 
Una vez presentada la propuesta, se propone dar por recibida la propuesta, avalarla para que 
continúe el trámite expedito de operacionalización y coordinación con las instancias 
correspondientes y al mismo tiempo expresar un reconocimiento a la Comisión integrada 
por el MAE. Alvaro Villalobos, la M.Sc. Shirley Rodríguez y la Lic. Gloria Delgado por 
esta importante propuesta que viene a simplificar de manera sustancial los procesos y 
trámites que se siguen para el nombramiento del personal interino en la Institución.  
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Además se propone que la Comisión de asuntos de planificación, evaluación y asuntos 
jurídicos ampliada, le dé seguimiento a este proceso. 
 
Se somete a consideración propuesta. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 

A. DAR POR RECIBIDA Y AVALAR LA PROPUESTA SOBRE 
REGLAMENTO PARA LA CONTRATACIÓN DE 
ACADÉMICOS. 

 
B. REMITIRLA AL CONSEJO UNIVERSITARIO PARA EL 

TRÁMITE CORRESPONDIENTE.  
 

C. RECONOCER Y AGRADECER LA LABOR REALIZADA POR 
LA M.SC. SHIRLEY RODRÍGUEZ, LA LIC. GLORIA 
DELGADO Y EL MAE. ALVARO VILLALOBOS, EN LA 
ELABORACIÓN DE LA PRECITADA PROPUESTA. 

 
D. ENCOMENDAR A LA COMISIÓN DE ASUNTOS DE 

PLANIFICACIÓN, EVALUACIÓN Y ASUNTOS JURÍDICOS 
DEL CONSEJO ACADÉMICO, EL SEGUIMIENTO A ESTE 
PROCESO. 

 
E.  ACUERDO FIRME.  

 
 
Finaliza la sesión a las once horas con veinte minutos. 
 
 
 
 
Dr. Carlos Lépiz Jiménez    MILS. Lucía Chacón Alvarado 
Presidente, a.i.     Secretaria, a.i.  
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